

BIG ISSUE

Jaga Kedekatan dengan Masyarakat Jelang Pemilu, Dirpolairud Polda Metro Jaya Ingatkan Jajarannya Humanis Terhadap Warga Pesisir

Suhendi - BANTEN.BIGISSUE.ID

Jan 17, 2024 - 15:42



JAKARTA - Direktur Kepolisian Air dan Udara Kombes Pol Joko Sadono, S.H.,S.I.K. M.H., M.Han. mengingatkan jajarannya agar bersikap humanis saat

menjalankan tugas terutama terhadap warga masyarakat perairan dan pesisir.

Joko menegaskan, sebagai anggota kepolisian sudah sepatutnya tiap personel menjaga komunikasi agar dekat dengan seluruh komponen masyarakat.

Hal itu ia katakan saat kegiatan Sharing dan Motivasi bertema 'Strategi Komunikasi untuk meningkatkan Kinerja personel dan Instansi Ditpolairud Polda Metro Jaya'.

"Polisi perairan yang punya tanggung menjaga Harkamtibmas di Wilayah perairan dan sepanjang pesisir, selalu berhadapan dengan masyarakat yang bermacam-macam suku, adat dan budaya. tentunya kita berharap bisa berkomunikasi dengan baik yang bisa menempatkan diri sehingga kita mendapat simpati ketika bertugas," kata Joko saat memberikan arahan strategi komunikasi di Ditpolairud Polda Metro Jaya, Rabu 17 Januari 2024.

Menurut Joko, personel Ditpolairud PMJ wajib menjalankan tugas dengan melibatkan banyak masyarakat. Hal ini bertujuan agar komunikasi yang dibangun sejak lama bisa terjalin erat.

Untuk itu, Joko meminta jajarannya membangun komunikasi yang baik terutama jelang Pemilu 2024. Hal itu bertujuan agar ada keharmonisan dan mencegah hal-hal yang kurang baik dalam pelaksanaan pesta demokrasi yang digelar kurang dari sebulan lagi.

"Kita tidak dapat melaksanakan tugas dengan baik apabila tidak adanya kerjasama dengan masyarakat.

"Ditpolairud dalam melaksanakan kegiatan pengamanan pemilu akan memberikan pengamanan dan pelayanan terhadap masyarakat pesisir dan pulau dalam rangka pendistribusian logistik pemilu.

Dalam acara ini, Joko juga mengapresiasi kehadiran narasumber yang juga pakar komunikasi Doktor Aqua Dwipayana. Joko berharap melalui acara ini bisa memotivasi para personel sekaligus meningkatkan kemampuan strategi komunikasi yang efektif saat terjun ke masyarakat.

"Bapak Doktor Aqua Dwipayana akan memberikan pencerahan ilmu komunikasi kepada seluruh personel Ditpolairud Polda Metro Jaya, agar dapat membuat suatu perubahan buat kami untuk di aplikasikan kepada Masyarakat," tutup Joko. (Hendi)